

Un riverain peut en témoigner, il a vu devant chez lui un chauffeur éteindre un début d'incendie des freins de son poids lourd.

Nous avons tous en mémoire l'accident survenu en 1994 place Bellevue à St Etienne et celui de Bourg Argental que nous avons eu l'occasion d'évoquer ensemble.

Notre association ne cesse de vous alerter, elle ne comprend pas que des mesures indispensables à la mise en sécurité de cette partie urbaine de la RD500 ne soient pas mises en œuvre.

Dans l'attente d'une réponse.

Nous vous prions, Monsieur le Président, d'accepter nos plus respectueuses salutations.

Pour le Bureau, de l'Association de Défense des Riverains du Boulevard Fayol

Le Vice-président Paul Bertrand



Courrier à adresser à Monsieur Paul Bertrand 37bis rue des Perrières 42700 FIRMINY